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Nutzungsordnung für Ruhe- und Stillräum am Campus Oerlikon 
Gültig ab dem 15.05.2024 

 
Auf Initiative des Campusrats Oerlikon wurde in AFL, AND und BIN jeweils ein Rückzugsraum (der 
beispielsweise als Ruhe- und Stillraum genutzt werden kann) eingerichtet, der allen Mitarbeitenden der BIN zu 
Verfügung steht. Der Zugang besteht für Mitarbeitende des Gebäudes automatisch mit der eigenen UZHCard. 
Studierende können den Raum ebenso nutzen, sie müssen jedoch ein (befristetes) Zugangsrecht bei der 
Geschäftsführung des Campusrats unter campusrat-oerlikon@uzh.ch beantragen.  
 
Der Raum ist wie folgt ausgestattet: 

• Sessel mit Fusshocker  
• Schrank mit Schliessfächern 
• Liegematte  

 
Bitte beachten Sie bei der Nutzung unseres Rückzugsraums folgende Regeln: 

1. Mit der Inanspruchnahme des Rückzugsraums erkennen Sie diese Benutzungsordnung an.  
2. Wenn Sie den Raum nutzen und nicht gestört werden wollen, schieben Sie bitte den «Frei-/Besetzt»-

Regler an der Tür auf «Besetzt» und ändern beim Verlassen des Raumes wieder auf «Frei». 
3. Wenn Sie die Liegematte benutzen, bedecken Sie bitte den Kopfbereich mit dem bereitgestellten Papier 

und entsorgen dieses danach. Bitte rollen Sie die Matte wieder zusammen und stellen sie an den dafür 
vorgesehenen Platz. 

4. Bitte verlassen Sie den Raum sauber und aufgeräumt. 
5. Falls Ihnen auffällt, dass ein Ausstattungsgegenstand fehlt, beschädigt ist oder sich in einem 

unsachgemässen Zustand befindet, wenden Sie sich bitte umgehend an die Geschäftsführung des 
Campusrats (campusrat-oerlikon@uzh.ch).   

6. Für Schäden, die durch unsachgemässe Bedienung entstehen, haften die Nutzenden.  
7. Ergänzend zu den hier aufgeführten Punkten gilt die allgemeine Hausordnung der UZH. 

 
Nutzung der Schliessfächer: 

1. Die Benutzung der Schliessfächer ist kostenlos. Es besteht kein Anspruch auf ein Schliessfach.  
2. Für die Schliessfächer kann unter campusrat-oerlikon@uzh.ch ein Schloss bestellt und abgeholt 

werden. Die Nutzungsdauer der Schliessfächer wird nach Bedarf festgelegt. Selbstständig 
abgeschlossene Schliessfächer werden geöffnet. Die entfernten Gegenstände können innert zwei 
Wochen nach Öffnung der Fächer bei der Geschäftsführung des Campusrats abgeholt werden 
(Anmeldung per Mail unter campusrat-oerlikon@uzh.ch). Danach werden sie entsorgt. 

3. Die Schliessfächer sind sorgfältig zu behandeln und vor Beschädigung und Verschmutzung zu 
schützen. Bitte prüfen Sie vor der Nutzung das Schliessfach auf seinen ordnungsgemässen Zustand. 

4. Lebensmittel und verderbliche Waren dürfen nicht in den Schliessfächern aufbewahrt werden. 
5. Mit der Inanspruchnahme eines Schliessfachs erkennt der Benutzer die Regeln für die Benutzung der 

Schliessfächer an. 
6. Der Campusrat übernimmt keine Haftung für den Inhalt der Schliessfächer. 
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Usage Concept Nursing and Relaxation Rooms at Campus Oerlikon 
Validity from 15.05.2024 

 
The Campusrat Oerlikon provides you with Relaxation and Nursing Rooms (which can be used for a break in 
silence or a breastfeeding room, for example), was set up AFL, AND and BIN building, which is available to all 
BIN employees. Employees of the building have automatic access with their own UZHCard. Students can use 
the room as well. They must apply for a (temporary) right of access for the period they wish to use the room at 
campusrat-oerlikon@uzh.ch. 
 
The room is equipped as follows: 

• Armchair with footstool  
• Lockers 
• Mat 

 
Please observe the following rules when using the Nursing and Relaxation Room: 

1. By using the Nursing and Relaxation Room, you accept these rules of use.  
2. If you use the room and do not want to be disturbed, please slide the "free/occupied" control on the door 

to “occupied" and change it back to "free" when you leave the room. 
3. When using the reclining mat, please cover the head area with the paper provided and dispose of it 

afterwards. 
4. Please leave the room clean and tidy. 
5. If you notice that any equipment is missing, damaged, or in improper condition, please contact Campus 

Council management immediately (campusrat-oerlikon@uzh.ch).   
6. Users are liable for any damage caused by improper operation.  
7. In addition to the points listed here, the general house rules of UZH apply. 

 
Lockers: 

1. The use of lockers is free of charge. There is no entitlement to the provision of a locker.  
2. A padlock can be rent and picked up by contacting campusrat-oerlikon@uzh.ch. The duration of the 

locker rental will be as discussed in the individual case. 
3. Lockers taken without notice will be opened. Items will be removed. The removed items can be 

collected from the management of the Campusrat Oerlikon within two weeks after they have been 
removed (register by email at campusrat-oerlikon@uzh.ch for collecting). After two weeks they will be 
disposed. 

4. Lockers must be handled carefully and protected from damage and soiling. Before putting it into 
operation, the user must check the locker for its proper condition. 

5. Food and perishable goods must not be stored in the lockers. 
6. By occupying a locker, the user acknowledges these regulations for the use of the lockers. 
7. The Campusrat Oerlikon assumes no liability for the contents of the lockers. 
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